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Prezado Senhor, 

 

Durante o processo de avaliação da Engenharia Sanitária para a emissão do 

reconhecimento do curso, a comissão externa realizou um debate com os 

comissão questionou aspectos diversos relacionados ao curso. Porém, de acordo com o 

depoimento de acadêmicos e professores presentes neste momento, por diversas vezes os 

alunos ressaltaram algumas dificuldades específicas encontradas por e

- Estrutura do município; 

- Moradia em Ibirama; 

- Transporte intermunicipal.

Ao mesmo tempo em que ouvia as opiniões dos alunos, esta comissão esclarecia que 

estes aspectos não se vinculam especificamente ao curso em avaliação. Entretanto, ao analisar

este fato, a Comissão Setorial de Avaliação Institucional do CEAVI gostaria de propor a esta 

gestão a busca de parcerias com o município e com as empresas de transporte a fim de tentar 

alcançar uma melhora significativa nestes aspectos relatados pelos aca

qualidade dos cursos e da estrutura é primordial para garantir a permanência dos acadêmicos 

em nossos cursos. Porém, conforme já observado, aspectos como moradia, transporte e 

estrutura do município também pesam bastante para motivar a p

em Ibirama. 

A CSA do CEAVI está à disposição para quaisquer esclarecimentos que forem 

necessários. Também nos colocamos à disposição para auxiliar nas ações que esta Direção 

pretender desenvolver. 

 

Atenciosamente, 

COMUNICAÇÃO INTERNA 

Vanessa Carla do Livramento – Presidente da Comissão Setorial de Avaliação Institucional 

Diretor Geral     

Aspectos identificados na avaliação da Comissão Externa 

Durante o processo de avaliação da Engenharia Sanitária para a emissão do 

reconhecimento do curso, a comissão externa realizou um debate com os acadêmicos. Esta 

comissão questionou aspectos diversos relacionados ao curso. Porém, de acordo com o 

depoimento de acadêmicos e professores presentes neste momento, por diversas vezes os 

alunos ressaltaram algumas dificuldades específicas encontradas por eles: 

Transporte intermunicipal. 

Ao mesmo tempo em que ouvia as opiniões dos alunos, esta comissão esclarecia que 

estes aspectos não se vinculam especificamente ao curso em avaliação. Entretanto, ao analisar

este fato, a Comissão Setorial de Avaliação Institucional do CEAVI gostaria de propor a esta 

gestão a busca de parcerias com o município e com as empresas de transporte a fim de tentar 

alcançar uma melhora significativa nestes aspectos relatados pelos acadêmicos. Afinal, a 

qualidade dos cursos e da estrutura é primordial para garantir a permanência dos acadêmicos 

em nossos cursos. Porém, conforme já observado, aspectos como moradia, transporte e 

estrutura do município também pesam bastante para motivar a permanência de nossos alunos 

A CSA do CEAVI está à disposição para quaisquer esclarecimentos que forem 

necessários. Também nos colocamos à disposição para auxiliar nas ações que esta Direção 

Vanessa Carla
Presidente da Comissão Setorial de Avaliação Institucional

Presidente da Comissão Setorial de Avaliação Institucional 

Durante o processo de avaliação da Engenharia Sanitária para a emissão do 

acadêmicos. Esta 

comissão questionou aspectos diversos relacionados ao curso. Porém, de acordo com o 

depoimento de acadêmicos e professores presentes neste momento, por diversas vezes os 

Ao mesmo tempo em que ouvia as opiniões dos alunos, esta comissão esclarecia que 

estes aspectos não se vinculam especificamente ao curso em avaliação. Entretanto, ao analisar 

este fato, a Comissão Setorial de Avaliação Institucional do CEAVI gostaria de propor a esta 

gestão a busca de parcerias com o município e com as empresas de transporte a fim de tentar 

dêmicos. Afinal, a 

qualidade dos cursos e da estrutura é primordial para garantir a permanência dos acadêmicos 

em nossos cursos. Porém, conforme já observado, aspectos como moradia, transporte e 

ermanência de nossos alunos 

A CSA do CEAVI está à disposição para quaisquer esclarecimentos que forem 

necessários. Também nos colocamos à disposição para auxiliar nas ações que esta Direção 

 
Vanessa Carla do Livramento 

Presidente da Comissão Setorial de Avaliação Institucional 
UDESC/CEAVI 
Ibirama - SC 


